
ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

(1)　現在のワクチン接種率について

(2)　４回目接種の取り組みについて

(1)　造成地の設計及び積算について

(2)　業者選定について

(3)　一社随意契約の経緯について

(1)　現在までの交付状況について

(2)　普及の今後の取り組みについて

(1)　英語教育の向上について 教育委員
会事務局
長

(2)　今後の教育方針について
教育長

(1)　子宮頸がんワクチン接種９年問題が発生
している。本件の対応で村の役割は

(2)　水流量の増減が分からない河川があるよ
うだが、原因究明を行う考えはあるか（八幡
川）

(3)　利水池及び治水のための調整池、遊水池
等で増水が懸念されるときに事前放水をしてい
るか。現在の事前放水の運用内容は

(4)　消防署の移転による火災及び救急搬送で
入電から現地到着までのレスポンスタイムの変
化はどのようになっているか。また、複数の火
災及び救急搬送があった場合の管内外の応援態
勢はどのようになるか

(5)　地震につながるような活断層・断層があ
るか

(6)　災害被災時に地元自衛隊から優先対応を
受けられるか

(7)　太陽光発電施設が点在しているが、被災
時には緊急非常時電源確保のための対策とし
て、東京電力と利用のための交渉は行っている
か（被災時は送電施設が被害を受けているた
め、近場の発電電源を利用すれば便利であるた
め。）

４　学力の向上につい
て

生方勇二1

担当課長

担当課長

令和４年第２回定例会一般質問通告一覧表

１　新型コロナ対策に
ついて

３　マイナンバーカー
ドについて

２　鉄鋼スラグ混入問
題について

担当課長

齊藤将史2
１　リスクマネジメン
ト・ダメージコント
ロールについて

担当課長
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(8)　現在公用車の中で緊急非常時電源として
利用できる蓄電装置内蔵のＨＢ車、ＥＶ車が何
台あるか

(9)　安価なポータブル太陽光発電機・ポータ
ブル蓄電器の導入について

(1)　現状について

(2)　補整具購入費用の助成について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　生ごみ処理容器購入費補助金について

(2)　リユース・リサイクルの取り組みについ
て

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　保安林などの山林について

(2)　群馬用水について

(3)　短いスパンでなく、60年、70年先の未来
をも見据えた持続的な環境保全計画について

齊藤将史
１　リスクマネジメン
ト・ダメージコント
ロールについて

南　千晴3

2

５　香害について

４　ごみの減量化につ
いて

３　民設民営保育園が
開設されるまでの待機
児童対策について

２　不妊症等治療費の
助成について

１　がん患者支援につ
いて

村長
担当課長

担当課長

村長
担当課長

4 須田仁美

１　村の自然豊かな榛
名山麓の山林や村の田
畑を守るためのしくみ
や取り組みについて
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(1)　ゴミの分別収集の現状と今後について

(2)　ゴミステーションの現状と今後について

(3)　自治会の現状と今後について

(1)　村内の古墳などの遺跡の管理の現状と課
題について

(2)　獅子舞や太々神楽などの村の無形文化財
保護の現状と課題について

(1)　学習指導要領で決められている課題ごと
の取り組み時間では、習熟を図るのが難しいと
いう声、報道もあるが、小中学校ではどのよう
に補って学習の理解と定着を進めているか

(2)　ぐんぐん土曜塾について

(3)　放課後こども教室について

(4)　学校と家庭との連携強化のためのアン
ケート活用について

(5)　設備以外の学校運営予算について

５　今年度の通学路点
検が終わって、その後
の対策の進捗状況につ
いて

(1)　危険箇所等の要望が届いたケースで、改
善された箇所、改善予定の箇所はあるか。ま
た、前年度分と今年度分の予定について

教育長
担当局長

(1)　榛東村議会基本条例が制定されて2年近く
なるが、執行による榛東村自治基本条例等の条
例制定は計画されているのか、ない場合はそれ
に代わるものは

(2)　水出貯水池からの水出配水路旧管の撤去
に関する考え方は

5 中島由美子
１　榛東村自治基本条
例の制定について

村長

村長
担当課長

教育長
担当局長

村長
教育長
担当課長
担当局長

４　小中学生の学びの
推進に向けた村の取り
組みの現状と課題につ
いて

4 須田仁美

３　村指定の文化財に
ついて

２　家庭ゴミの分別収
集とゴミステーション
の現状と課題、自治会
との連携について
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(3)　榛名カントリークラブ跡地の基準値を超
えるフッ素の問題で平成27年2月23日に現地の
湧水をサンプル採取しフッ素について試験さ
れ、地下水基準未満であったと聞いているが、
村長は水源付近と度々発言されているが、その
後の水質調査は実施しているか、結果はどう
か。その調査による対応は

(4)　過去2年、本村ではしんとう広報１月号で
榛東村役場で受付ができない申告の一つとして
「(他）自治体への寄付（ふるさと納税）に係
る寄付金控除を適用させる申告」とあるが、こ
れで困っている村民はいないか

(5)　地域経済循環創造補助金関連について、
村の補助金交付要綱の使用目的はいかになって
いるか

(1)　これまで村ではまち・ひと・しごと総合
戦略の基本目標や施策にＳＤＧ’s１７の目標
や理念を位置付けているが、なぜＳＤＧ’s未
来都市に応募して村の事業を進めないのか、ま
た、この評価が行われていないがＰＤＣＡが
しっかり明記されているか

(2)　村内が全体的にきれいにできていない。
多面的機能補助金を全村で考えて、第１期総合
戦略の基本目標１の新たな雇用をつくるもあ
り、働く場の創出と村をきれいにするために活
用できるのでは。現在の取り組みは

(3)　第２期総合戦略において取り入れるべき
視点で民間と協働する・誰もが活躍できる地域
社会をつくるとありますので、ふるさと公園、
創造の森の管理について指定管理の形態にし、
民間すなわち村民と協働してもらうことがいい
のでは、現状維持の予算であっても民間の力を
借りれば村民の皆様が使いやすいものになるの
では

(4)　同戦略の基本目標３では農業経営環境の
充実が施策として挙げられているが、具体的に
認定農業者への支援であるはばたけ群馬の農業
補助金の交付選定は、農業者の意見を十分に参
考にして決定されているか

２　ＳＤＧ’s未来都
市の応募とまち・ひ
と・しごと総合戦略関
連について

村長

１　榛東村自治基本条
例の制定について

中島由美子5

村長
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